
 

移動夜間例会    於：観光荘 

ガバナー補佐訪問 

 

皆様こんばんは。本日のお客様は山崎ガバナー補佐様です。ようこそいらっしゃいまし

た。岡谷が最後の訪問地とお聞きしておりますが、後程お話を頂戴いたします。 
さて過日の 18 日・19 日の 2 日間にわたる富岡との友好クラブ締結 1 周年記念には、多

くの皆様のご参加をいただきましてありがとうございました。 
当方は 14 人で行って参りましたが、富岡は 36 人もの方が懇親会に参加され、大変和やか

なうちに楽しい一時を過ごすことが出起ました。観光に、ゴルフにと富岡を堪能して参り

ました。みな様暖かく迎えていただいたことに感謝申し上げるところです。今後はあまり

無理のない交流ができればよいと思っております。後程、ゴルフの結果発表と表彰をさせ

ていただきますのでよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

1999 年～2000 年に掛けて日本の大手大型液晶メーカーが液晶技術

の技術輸出、提携が進み台湾ビジネスが絶好調であった。ある時期毎週台北に出張、

六福（リョウフ）飯店が定宿でありました。よく日本人の観光客が安く使うホテル

です。余りにも毎週、通うのでホテルのフロント受付嬢から「お帰りなさい」と言

われ、これにはびっくりすると同時に親しみを感じた。出かける時は行ってきます

と日本語で話した。台湾人は大変親日的と聞きます。植民地時代の教育は日本人と

同じ様にして差別しなかった。従って年配の人は日本語が通じる。インドシナ半島

の欧州系の植民地は差別して現地人は教育を受けられなかったと聞きます。そう言

えば新竹市に台湾成功大学がある、鄭成功（ズン・ツンゴン、日本読みテイセイコ

ウ）と言う人が 1600 年代前半、清王朝時代に再度明王朝を復興しようと立ち上り、
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台湾を占領し清に抵抗して最後を終わった。成功大学はその名に由来すると聞く。

彼のお母さんは日本人で平戸の田川七左衛門の娘と聞きます。平戸で彼は生まれた。

近松門左衛門の「国性爺合戦』のモデルと辞書に有るが私はまだ読んでいません。 

さて前回昼の経済が元気な所は夜の経済は元気で有ると話した。その夜の経済に

は昼間経済の元気な国の反映がある事が解りました。 

2000年の頃は私も元気が良く、台北でホテル近くに有る日本人ビジネスマンがよ

く行く飲み屋街は林森北路（リンセンペイルー）と言い有名な繁華街がある。日本

に有るような名前の？子、？江とか一文字のスナックバ一、クラブがよく目に付き

ました。チェーン店かと最初は思ったが、経営規模が違うので無いはず。具体的な

店の名前を話すと奥さんの名前、子供の名前、彼女の名前であってはまずいので詳

しくは話しません。さすが内の祖母さん、母ちゃん、娘の名前、昔の彼女の名前は

無かったので安心した。 

其処のクラブでは潜水艦などでお客さんを接待しました。潜水艦は皆でコップに

浮いたショットグラスにまた遣うアルコールを入れ沈ませた人が一気飲みをする。

一般的には爆弾と呼びますが原爆、水爆、中性子爆弾がある。韓国には独特のテボ

ドン、トルネードと言う呑み方が有ります。 

良く考えると結局「金は天下の回りモノ」と言われるが経済成長率の高い所は夜

の繁華街も比例して元気であると思います。これは極自然である。 

この林森北路通りの入り口に「梅子」（メイジ）と言うレストランがある。メニュ

ーにニンニクの醤油に漬けしたシジミ貝のつまみが定番で冷えた台湾ビールを飲む

のが最高である。これは観光ツアーでも有名であり別の道路にも 1軒ありました。 

2011年久し振り 5年？に 4月林森北路を歩き、シジミの醤油漬けで台湾ビールを

梅子で飲む。 2000 年頃代理店、ユーザーと飲み歩いた林森北路には昔の名前のス

ナック、クラブは見当たらない。変わってローズ、キャサリン、キティー、ジエー

ンとか欧米系の名前が多い。そういえばこれは昔昭和 30年代まで台風の名前でした

ので年齢の高い皆さんは記憶が有ると思います。日本経済が低迷し、欧米系が元気

なのか。時代は変わったのか。小路通り入口に唯一「日本がんばれ」の横断幕が貼

って有ったのに感激した。変わらないのは近くの林森公園である。2012年 6月散策

した時のまた呑み屋の名前が変わる。キヤサリン、ローズ、キティー、ジエーン等

欧米系は消え中国系の名前が多い。水郷、上海、櫻花（おうか）、秀蘭（しゅうらん）、

海楽（かいらく）(意味深な言葉）、新華（しんか）・・・とあり矢張り中国経済が強

いという事か。11月急遽また行ったが同じであった。3通(人問、交通、物資の行き

来）が進み中国人が台湾へ来る事が多いと考える。上海～台北は 1.5 時間、以前は

香港経由で 6 時間も掛った。 

日本系の？子、？江等の呑み屋はまだ復活せず、その復興の為に何とか私も頑張

っています。ここでも日本経済の実態を表す。変わらないのは林森公園と梅子と言

うレストランでした。 

先月末、林森北路を歩くとまた違っている。日本名呼びは北の家族、暁、満、花

林、僕らの店、Suntory が有った。日本名が復活しつつあるが、？子、？枝、？江

他はまだない。更なる復活を願う。欧米系は Black Rose が有った。日本、欧米、

中国の三つ巴が始まる？安部政権に変わり経済が活性しているのか。 

とりとめのない話をしました。一年間お世話になりました。ありがとうございます。 

 



 
ゲスト紹介 

バスカル･ダタウカル様 元プーナ(インド)ロータリークラブ会長 

※州政府の高官を退いて今はマンゴーなどの農場主。 

35年前プーナ大学で宮坂宥洪会員の同級生。 

 

 

懇親会 

乾杯 ガバナー補佐 山崎 晃様 

一年間、お世話になりました。ありがとうございました。 カンパイ！！ 

 

一本締め 中畑隆一 会長エレクト 

 山崎ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。いよいよ

ガバナー事務所となり、益々、忙しくなりますが、ご協力の程、よろしくお願いし

ます。岡谷 RC・宮坂ガバナーの発展を祈念して  ヨーォー** 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5/19富岡 RC 交流コンペ 我山 

順位 氏 名 GROSS HDCP NET 

優勝 林 裕彦 84 10.8 73.2 

準優勝 山崎典夫 82 8.4 73.6 

3 位 矢島 實 90 15.6 74.4 

4 位 原 史郎 83 8.4 74.6 

5 位 宮澤由己 82 7.2 74.8 

6 位 牛山幸一 94 18 76 

7 位 濵 俊弘 95 18 77 

8 位 山岸邦太郎 112 27.6 84.4 

2012-2013年度ＲＩテーマ 
奉仕を通じて 
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